

Danksagung

GEANGEN, ABER NICHT VERGESSEN

# Kurt Züblin

20. September 1934 – 5. Mai 2025

Mit grosser Dankbarkeit blicken wir auf die zahlreichen Zeichen der Anteilnahme und Unterstützung zurück, die uns in dieser schweren Zeit zuteilgeworden sind. Die vielen tröstenden Worte, die liebevollen Gesten und die grosszügigen Spenden haben uns tief berührt und gezeigt, wie geschätzt Kurt Züblin in der Gemeinschaft war.

Der Delegation des Turnvereins Seen danken wir für den letzten Fahngross am Grab und den Rückblick auf die Tätigkeiten von Kurt.

Wir danken Herrn Pfarrer Hans-Jürg Meyer für die würdige Gestaltung der Trauerfeier sowie Frau Monika Bosshard für die musikalische Begleitung.

In unseren Dank einschliessen möchten wir das gesamte Team von Almacasa Weisslingen für die liebevolle Begleitung in den letzten Tagen.

Die Trauerfamilie